

Frankenbrunnen, Neustadt/Aisch

7 Kinder und 3 Erwachsene besuchten am 22. April 2014 die Produktion und Abfüllanlage der Firma Frankenbrunnen in Neustadt / Aisch.

Wir trafen uns alle um 07:30 Uhr am Bahnhof Zirndorf Kneippallee und fuhren um 07:41 Uhr mit dem Zug nach Fürth. Anschließend sind wir umgestiegen und nach Neustadt/Aisch weitergefahren.



Dort angekommen, sind wir zuerst zu einem Spielplatz gelaufen und sind dort geklettert. Nachdem wir uns ausgetobt hatten, sind wir zur Firma Frankenbrunnen gelaufen. Zuerst wusste niemand von unserem Besuch, aber dann hat man sich an uns erinnert und wir durften hineingehen. Nun schauten wir uns einen Film über die Entstehung von Frankenbrunnen an. Es wurden auch Werbespots von früher gezeigt. Anschließend mussten wir gelbe Besucherwesten und weiße Haarschutz-Hauben aufsetzen. Im Werk wurde uns viel erklärt, z.B. dass die Flaschen 3x hintereinander



aus hygienischen Gründen ausgespritzt werden und dass pro Tag 1,8 Mio. Flaschen abgefüllt werden. Außerdem hat man uns gezeigt, wie die Etiketten auf die Flaschen kommen und wie oft die Flaschen benutzt werden können, nämlich 20-30 mal. Flaschen, die zu trüb sind, werden aussortiert. Dann haben wir Flaschen-Rohlinge bekommen, die erhitzt und aufgeblasen werden und dann wie richtige Flaschen ausgesehen haben. Nun haben wir

noch jeder eine Kostprobe des neuesten Produkts geschenkt bekommen, aber Andrea hat darauf geachtet, dass nicht zu viel Zucker enthalten ist – am besten hat uns fruit2go Grapefruit/Himbeere geschmeckt.

Anschließend sind wir noch auf einer stillgelegten Eisenbahn, die dort zum Spielen stand, herumgeklettert.

**Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft
Ortsverband Zirndorf e.V.**



**Deutsche Lebens-Rettungs-
Gesellschaft e.V.**

Um 14:16 Uhr sind wir wieder in Zirndorf am Bahnhof Kneippallee angekommen.

Es war ein toller Tag!

Wir freuen uns schon auf den Maiausflug und sind schon sehr gespannt, wer dann den Bericht schreiben darf.

Jana, Johanna, Lara, Sara (April 2014)